
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 桶谷範幸 子育てしやすい環境づくり ・ファミリーサポートセンターについて

について ・子育て広場の活用状況について

・中学校入学時費用の不均一と支援について

新しい生活をあたたかく受 ・婚姻数及び婚姻率上昇へ向けた取組について

け入れる体制づくりについ ・結婚新生活支援事業について

て ・特定市営住宅の貸し出しについて

家族と暮らしやすい働き方 ・介護に伴う支援について

について

2 桜井　隆 加速する人口減少と今後の ・本市の立地適正化計画について

都市計画について ・新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の

　活用について

・ＶＵＣＡ（ブーカ）時代の行政運営

コロナ後の教育環境整備に ・新型コロナウイルス感染症が子供達に与えた影響につ

ついて 　いて

・令和４年度銚子市学校教育指導の指針について

・校内フリースクールについて

3 加瀬栄子 長期化するコロナ禍による ・コロナ禍とウクライナ危機による生活者への支援につ

市民生活への影響について 　いて

・物価高による学校給食費等、食材納入業者への支援に

　ついて

・原油高騰により影響を受ける業者への支援について

高齢者支援について ・介護を必要としない高齢者による介護支援について

・介護福祉施設の状況について

・年金生活の高齢者の不安について

4 石上友寛 子ども・子育て施策につい ・子どもの権利に関する条例の制定について

て ・本年度および今後の子育て・教育支援策について

・学校給食費の負担軽減について

5 広野恭代 若い女性世代を大切にする ・女性の視点で見たまちづくりについて

施策について

ウィズコロナの銚子観光に ・旧公正会館(現銚子市中央地区コミュニティセンター)

ついて 　の活用について

教育行政について ・小中学生のスマートフォンの所有について

6 工藤忠男 プラスチックごみ問題につ ・プラスチック廃棄について

いて ・海洋プラスチックごみについて

・プラスチック資源循環促進法について

銚子の野良猫について ・銚子の観光に与える影響について

・君ケ浜の野良猫について

・野良猫を少なくすることについて
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7 笠原幸子 新型コロナ感染症の今後の ・ワクチン接種と副反応、コロナ後遺症について

対策について

東海第２原発再稼働に伴う ・「原子力災害時における県外広域避難に関する協定」

大洗町の広域避難計画につ 　について

いて ・広域避難受け入れの準備とその対応について

・関係省庁との協議の進捗状況について

市民福祉の向上について ・高齢者福祉の充実について

・子育て支援の充実について

8 池田健一 人口減少について ・過疎地域指定の考え方について

新型コロナウイルス感染症 ・みなとまつり開催について

対策を講じたイベント開催 ・市内で予定されているイベントについて

について

観光客の受け入れについて ・海水浴場の整備について

9 石上允康 人口減少、雇用確保のため ・銚子市の産業立地インフラの現状について

の産業振興政策について ・既存の産業の課題と振興策について

・産業振興関連予算について

水田の耕作放棄地について ・現状認識と課題について

・耕作放棄地の活用について

・耕作放棄地解消に向けた政策について

財政について ・令和３、４年度財政収支について

・繰出金について

・都市計画税について

10 宮﨑光子 銚子みなとまつり中止につ ・みなとまつりの中止に代わる事業について

いて

小学校新入生のランドセル ・小学校新入生へのランドセル購入補助について

について

11 加瀬庫藏 令和３年度決算見込みにつ ・市税・交付税の決算状況について

いて ・地方債現在高の決算状況について

・財政調整基金の決算状況について

12 鎌倉　金 子どもの健康と安全につい ・学校給食について

て ・子供医療費助成について

市民の健康と安全について ・道路（歩道）整備について

・マスク着用について

・市立病院のWi-Fi化について

銚子沖洋上風力発電につい ・国、県からの自治体への支援策について

て

13 釜谷藤男 スポーツ施設の充実につい ・全天候型テニスコートの整備について

て ・スポーツ施設の通年使用について

市民に寄り添ったまちづく ・市内の危険空き家対策について

りについて ・コロナ禍で中止となったイベントの代替策について

・ゼロカーボンシティ実現に向けた取組について

障がい者福祉について ・障害者手帳のデジタル化について
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